



Decenas de vándalos agreden a alumnos Matones de extrema izquierda en la Complutense

La violencia se ha convertido en el discurso principal de la extrema izquierda. La Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid lo pudo comprobar ayer. Casi dos centenares de individuos, que respondieron ayer a la convocatoria de una denominada Plataforma de Juventudes Libertarias, irrumpieron en el edificio con los rostros ocultos y armados con bates de béisbol y palos. Decenas de estos «valientes» agredieron a cinco estudiantes que apenas pudieron defenderse. **MADRID - Pág. 40**

Madrid



PERSONAJE DEL DÍA



Dolores Navarro

Delegada de Familia del Ayto. de Madrid

La delegada presentó ayer junto a Rocío de la Hoz, directora general de Igualdad de Oportunidades, la campaña contra la explotación sexual que tiene como lema «Ahora ya lo sabes. Paremos la explotación sexual», puesta en marcha por el Ayuntamiento de Madrid. Este plan tiene como objetivo sensibilizar a la sociedad sobre la gravedad y la importancia que tiene la trata de seres humanos. Para ello hasta el 15 de diciembre se podrán ver carteles con distintos eslóganes que tendrán a los clientes como protagonistas, para así remover las conciencias y que luchar contra esta lacra.

Festival de cine italiano en Madrid

Del 21 al 28 de noviembre se celebrará la VI edición de este festival en Iso Cines Verdi. Durante estos días se podrán visionar los últimos documentales, películas y cortometrajes filmados de este año.

71,96%

nivel de los embalses del Canal de Isabel II en la Comunidad de Madrid



Tuits del día

@eventosmadrid
Ifema acogerá «Madrid Motor Days», el evento del motor para estas Navidades#madrid

CONFIDENCIAL

La discoteca Moma «vuelve»

A pesar de enfrentarse a una multa de 300.000 euros y dos años de inhabilitación tras haber superado el fin de semana pasado su aforo quintuplicándolo, la discoteca madrileña vuelve a promocionarse y a animar a los jóvenes a acudir a este local.



Los bedeles recibieron la orden de hacer la «vista gorda» ante los anarquistas

Un grupo de radicales agrede a cinco estudiantes en la Universidad Complutense

Laura L. Álvarez

MADRID- Para la ultrazquierda, la Facultad de Derecho de la Complutense, en Ciudad Universitaria, siempre ha estado vinculada al fascismo. Ayer, la efeméride ligada a la extrema derecha coincidía con una huelga de estudiantes por

la aprobación de la Lomce (Ley Orgánica de Calidad de la Educación) en el Senado, es decir, que la jornada ya prometía agitación en las aulas, y más en las de este edificio. Por eso, y tras los disturbios que ya sufrieron en la pasada huelga del día 24 de octubre, las asociaciones de estudiantes de

Derecho decidieron no abrir ayer sus puertas ante el temor de nuevos incidentes. Y no se equivocaron, porque iban a por ellos. O, más concretamente, a por una, la asociación Foro Francisco de Victoria, compuesta por menos de una veintena de estudiantes y que se declara abiertamente conser-

vadora y «tradicionalista» pero «no franquista», según explica su presidente, Marcos Gamba. A las 13:00 horas, una manifestación convocada por el grupo anarquista Juventudes libertarias partía de la boca de metro de Ciudad Universitaria bajo el lema «Contra el fascismo y el capital. Contra toda

Cristina Bejarano / LA RAZÓN



UN RECTOR POLÉMICO: DEL CIERRE DE LAS CAPILLAS AL MONOLITO BRIGADISTA

Los dos años y medio transcurridos desde que José Carrillo fue elegido rector de la Complutense han envuelto a la institución en una polémica permanente. La instalación en el campus universitario de un monumento de homenaje a las Brigadas Internacionales fue uno de los primeros episodios controvertidos en los que se vio envuelto. Con el tiempo, la Justicia declaró ilegal el monolito y ordenó su derribo. El rector, sin embargo, ha hecho caso omiso al dictamen judicial y el monumento sigue en pie. Otra de las cruzadas de su mandato ha sido la de intentar cerrar algunas de las capillas y oratorios diseminados por la universidad. Su



fijación laicista y la búsqueda del conflicto permanente con el Gobierno de la Comunidad han sido y son dos de las constantes de una gestión con cada vez más sectores críticos. En octubre, seis vicerrectores abandonaron su equipo de Gobierno por diferencias con Carrillo y la gerente. Pese a que ayer condenó lo sucedido al asegurar que «la violencia no tiene cabida en la universidad», también es creciente el malestar entre quienes denuncian cierta tolerancia hacia determinados grupos radicales y frente a los carteles proetarras que decoran algunas facultades y ante los que, al no encontrarse autor, no se actúa.

cos de moto puestos para que no los reconociéramos y armados con bates y palos», explica la estudiante. A Felipe le golpearon con un casco, a Alfonso con un extintor y a otros dos compañeros con bates. Todos son miembros de la asociación, pero también sufrió agresiones el hermano de uno de ellos. «Vaciaron el extintor y se fueron corriendo», al parecer, a la zona de despachos del profesorado. José de la Torre, profesor de Filosofía del Derecho, se llevó al peor parte. Fuentes cercanas aseguran que fue insultado, agredido levemente y que hasta le escupieron.

Cuando el Samur llegó a la Facultad atendió a cinco jóvenes de entre 18 y 20 años en hall, situado en la planta baja. Todos ellos presentaban heridas leves como contusiones y brechas y fueron dados de alta en el lugar a excepción de uno de ellos, que fue trasladado a la clínica La Concepción para suturar una herida en la cabeza, según un portavoz de Emergencias-Madrid.

Al resto de los agredidos, los agentes de la Policía Nacional personados en el lugar los trasladaron a las dependencias policiales de Moratalaz, donde se encuentra la Brigada de Información, que investiga a los grupos radicales. Hasta allí también acudió el actual decano de la Facultad de Derecho, Raúl Leopoldo, para

DESTROZOS

Los extremistas lograron acceder a la Facultad de Derecho a pesar de que iban encapuchados. Subieron a la segunda planta y fueron directos a la sede de una asociación conservadora. Tiraron la puerta abajo y vaciaron un extintor allí mismo antes de agredir a cinco estudiantes con cascos, palos y el propio extintor.



la Autoridad», con el símbolo de la anarquía en la cabecera de la marcha. La marcha fue secundada por unos 200 jóvenes y, en cuanto llegaron Derecho –tras cortar el tráfico en la avenida Complutense, sentido Paranin-

que se encontraban en las puertas de acceso y por el resto de las plantas recibieron instrucciones para hacer la «vista gorda», al contrario que en años anteriores que cerraron las puertas para evitar enfrentamientos entre los radicales, según ha podido saber LA RAZÓN.

«Fueron directamente a la puerta de nuestra sede. Estaba cerrada con llave, pero tiraron la puerta abajo y vaciaron un extintor dentro», explica Patricia Muñoz, miembro de Foro. Algunos miembros de la asociación, como Felipe

y Alfonso, aparecieron por detrás y en ese momento el grupo radical comenzó a agredirlos al grito de «¡Son ellos!». «Daban miedo, iban encapuchados, algunos con cas-

EN LA FACULTAD DE DERECHO

Antes de huir con los rostros ocultos por cascos de moto, también agredieron a un profesor

ATEMORIZADOS

La vicedecana denuncia que no es la primera vez que los atacan y que se sienten «desprotegidos»

fo–, una decena de radicales entraron en el edificio y subieron directamente a la segunda planta, donde se encuentran los locales de las asociaciones. Los bedeles



VILLAYVILLANOS

Jorge Urosa

Triste y sola

Me había propuesto no volver a escribir sobre la Complutense y su rector, máxime cuando además el señor Carrillo tuvo a bien dedicarle una alusión personal a este humilde columnista desde los micrófonos de Radio Nacional. Sin embargo, me es imposible cumplir con mis buenos propósitos después de lo acontecido ayer en la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Ayer un grupo de encapuchados de ultrazquierda, más de cien, entraron en la Facultad de Derecho y golpearon brutalmente a cinco estudiantes, además de insultar y agredir a un profesor de la facultad. Siendo inaceptable que precisamente en la Universidad ocurran este tipo de incidentes, lo peor es que no es sorprendente, desde hace días se sabía en la facultad que algo así iba a ocurrir y la autoridad universitaria no ha hecho nada, Carrillo no ha hecho nada.

La Complutense lleva demasiado tiempo tolerando a la izquierda más radical

Nunca se hace nada en la Complutense contra los grupos radicales de izquierda, no se hizo nada cuando asaltaron la capilla de Somosaguas, no se hizo nada cuando estos mismos angelitos invadieron la facultad durante la huelga contra la «ley Wert» amenazando a los estudiantes, amenaza ahora cumplida por cierto, y tampoco ahora hará nada el Rectorado. La Complutense lleva demasiado tiempo tolerando a la izquierda más radical y en algún caso fomentándola con profesores que les dan cobijo. Mientras el rector se dedica a firmar manifiestos con Garzón en contra de la derecha, su universidad, más triste y más sola que nunca, se le cae a pedazos, los edificios literalmente, y la libertad sucumbe bajo la dictadura de los violentos.